

## **Protokoll der FSV-Sitzung vom 30.03.2021**

Eröffnung der Sitzung um 20:04 Uhr.

### **TOP 1: Begrüßung**

### **TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Kritische Jurist\*innen: Leonie Brinkmann, Sarah Hartz, Paul Bohmann

LHG: Tilmann Karreh, Jonathan Schmid, Tomma Kessling

RCDS: Anna Gericke, Elouisa Müller, Justus Keitel, Niklas Nottebom, Maximilian Weißenberg

FSR: Oskar Gergs, Till Wettlaufer, Lisa Grote, Simona Bruder, Timo Strunz

Gäste: Caroline Janßen

### **TOP 3: Wahl des/der Protokollanten/in**

Elouisa Müller wurde einstimmig gewählt.

### **TOP 4: Annahme der Tagesordnung**

Einstimmige Annahme der Tagesordnung.

### **TOP 5: Bestätigung des letzten Protokolls vom 23.02.2021**

Einstimmige Bestätigung des Protokolls vom 23.02.2021

### **TOP 6: Berichte**

#### **❖ FSR**

##### **➤ Timo Strunz:**

- Die Bibliotheken sind aktuell geöffnet, sie schließen aber wieder, sobald die Notbremse greift. Die Kapazitäten des RWS I+II wurden geprüft und die Slots wurden um 30 Minuten erweitert.
- Aktuell kann man das RWS I während des Slots nicht verlassen, weil das Juridicum nicht geöffnet ist. Der Kontakt zu Prof. Dr. Casper wird gesucht.
- Weiterhin wurde die Gremienliste aktualisiert
- Ein Slack-Channel soll gebildet werden.
- Ein Fachschaftspodcast wurde initiiert. Zum Studienstart startet die 1. Folge.
- Am 12.04.2021 erscheint ein Zeitungsartikel in der SZ zum Thema Öffnungsperspektiven der Universitäten.
- Die O-Woche wird zurzeit geplant. Informationen dazu gibt es im Learnweb. Die Ersti-Tüten wurden geliefert. Es werden noch O-Gruppen-Leiter gesucht. Das Programm wird vollständig digital stattfinden.

##### **➤ Till Wettlaufer**

- Die Planung des digitalen Konzepts der O-Woche ist weit vorangeschritten.
- Im Podcast wird es aktuelle Informationen zum Studium gegeben. Zudem wird über die FFA, die Grundlagenfächer und die Schwerpunktbereiche informiert. Feedback zum Podcast ist willkommen.

##### **➤ Frage von Niklas Nottebom: Was macht Ihr, wenn Ihr nicht mehr ausreichend O-Gruppen-Leiter findet?**

##### **➤ Till Wettlaufer**

- Es wird Unterstützung durch die Mitglieder des Fachschaftsrats geben, sodass die Gruppen auf zehn Personen pro Gruppe reduziert werden und die Durchführung machbar ist.
- Timo Strunz
  - Er ergänzt, dass sich Tomma Kessling um die Infoveranstaltungen kümmert und Tobias Mikschaitis die Vorstellung der Hochschulgruppen im Learnweb vorbereitet.
  - Ende Mai soll die Bundesfachschaftentagung stattfinden.
  - Es wird darauf hingewiesen, dass ein FSR-Wahlen-Termin festgelegt werden muss. Es wird die erste Juni-Woche vorgeschlagen. Hochschulwahlen finden in der zweiten Juni-Woche statt.

#### **TOP 7: Sonstiges**

- ❖ Frage von Niklas Nottebom: Wie läuft die weitere Kommunikation ab?
- ❖ Paul Bohmann
  - Slack ist aktuell in Planung.
- ❖ Frage von Tilman Karreh: Kann man eine Befragung der Studentenschaft zu den Vorlesungen durchführen?
- ❖ Timo Strunz
  - Lob kommt sicher bei den Professoren gut an.
- ❖ Tilman Karreh: Man kann generell Umfragen durchführen.

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr.